
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

①

②

③

④ インターアクト高校生海外研修派遣団員募集の案内　　　　　　

第1453回　　　　　　　幹　事　報　告　　　　　　　　　　　田中欣一

地区大会資料提出のお願い　受領

地区大会ゴルフ　組み合わせ表　最終版受領

「IM」次第その他　受領　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ジェニファー・ジョーンズ　

（カナダ）

10月4日　　　会　長　挨　拶　　　　　　　篠田和男

会長　篠田和男　幹事　田中欣一

皆さんこんばんは今年も早10月となりましたが、ここ数日間の日中の気温は連日30度近くまで上がり半袖
でも汗ばむ陽気でしたが、明日からは気温もぐっと下がり肌寒いような陽気になるそうです。     また先
日は中央駅のくいものや旬で久しぶりの親睦例会を開くことができ、皆さんと楽しいひと時を過ごすこと
ができました。やはりロータリークラブもこう言った楽しい催しもないと参加動機も薄れてくるのではな
いかと思います。今後も皆さんが参加したくなるような企画を考えてまいりますので宜しくお願い致しま
す。
さて世の中の流れを見ますと今月に入ってからも様々な商品の値上げがありました。
セブンイレブンの取り扱い商品の中でも様々な商品の値上げがあり、今後の売上の減少も危惧されます。
結局今現在売り上げが好調なのは低価格を売り物にしている業態のお店ばかりだと思います。
やはり問題なのは働き盛りの人たちの実質賃金がここ何十年と上がっていない事ではないでしょうか。今
後の日本の人口動態を見ても少子高齢化はさらに進み、一番お金を使わなければならない層である生産年
齢人口が減っていくのが予想されます。
生産年齢人口が減っていくということは日本の国力すなわちGDPが減っていくということです。日本の政
府も先送りばかりせず早くこの問題に立ち向かってほしいものです。これからの若い人たちが少しでも希
望を持てる社会を目指すことができるようにするのが、政治の仕事ではないかと思います。

１・ガバナー事務所からの報告

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・谷津茂男
　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

1453回通常例会・　第３回理事会
　篠田和男　会長方針　「会員一人ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」

RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな風を」

国際ロータリー会長

第1453回 2022年10月4日VOL-9

三郷中央ロータリークラブ 会場：ピアラシティ交流センター
本日のSAA:清水浩子
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⑤

⑥
⑦ ロータリー日本財団より寄付明細受領　　　　　　配布

2・ 三郷市内・その他クラブからの報告

　　　　

　　　例会数　　　    例会日 　　　会員数 　　出席数　  欠席数　　　 免除　　  M U 　　 　出席率
　　第1453回 　  10月04日　　  15名 　　 　09名　　  06名 　　　 3名 　　　 -名 　　  75.00％
　　第1452回   　09月27日　　  15名 　　 　10名　　  05名 　　　 3名 　　　 -名 　  　83.33％
　　第1451回   　09月20日　 　 15名 　　 　11名　　  04名 　　　 3名 　　　 -名   　　91.66％

田中欣一
難読漢字を勉強中 、①秘かに政治家に賄う。 ②縄をきれいに糾う。 ③ 枢が傷んで戸がが
たつく。 ④初めての小説を書き果せる。 ⑤ 塾思うに長生きをしたもんだ。 ⑥あれこれ
論って時間が過ぎる。準１級漢検問題です。

RID2830義援金ご協力のお礼　　　　　　　　　　　　　　　　　

10月米山月間資料　受領

●三郷市環境ポスターコンクール表彰式写真データ　受領　　週報掲載

●三郷ウエンズデーRCより週報受領　№1～6（7/6～8/24）回覧　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

片野秀臣

浜田一夫

昨日は一日中２１度Cということしばらくはスズしいらしい。

秋田に行ってきました。車でしたが遠くて遠くて参りました。

ご寄付有難うございます。

加藤英泉

第1453回例会　10/4●ニコニコボックス発表　合計　 12,000円　 累計　154,000円

清水浩子
昨日、地区ゴルフコンペに参加してきました。難しいコースに苦労しましたがとても楽し
くプレイできました。全部歩きのコースでしたが、浜田さんが後半ますますスコアが良く
なり飛距離も伸びていたので素晴らしく羨ましかったです。

篠田和男
  昨日はロータリーのゴルフコンペ大変お疲れさまでした。久々の１８ホール歩きは体重
の重い私にとってはきつかったです。例会終了後授業料お支払いいたします。

宮田　博
私の所属する各種団体の会合が新型コロナの影響で開催することが３年程出来ませんでし
た・これからは元通りの形になっていくのだろうと思います。

谷津茂男
土曜と日曜に江戸ソバリエの講習会に行ってきました。お酒の話、出汁の話、かえしの
話、そばの話等々、とても面白かったです。１０月にはそば打ちの手学があります。楽し
みです。

吉田榮一
これからしのぎ良い季節を迎えますが。自分の体調がどのようになるか？不安なところで
す。”がんばります”　　　気持ちだけは？

  　　●　出席報告　　　　　　           　　         　出席委員長　　吉田榮一
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